

La guardería municipal de San Mateo celebró este miércoles 31 de julio una gran fiesta que puso el broche final al curso 2018-2019.

Los pequeños disfrutaron durante la mañana de una divertida fiesta en la que hubo personajes animados, juegos hinchables, música, golosinas... en definitiva, una entretenida mañana que para los más grandes significó el cierre de una etapa, ya que en septiembre se incorporarán a sus respectivos coles.

### ***Abierto el plazo de matrícula***

La guardería mantiene abierto el plazo de renovación y nueva matrícula para el curso 2019-2020.

Los interesados pueden retirar la documentación correspondiente en las oficinas de la Sociedad Municipal Vegalia, sita en la calle Doctor Ramírez Cabrera, nº13, en horario de 10:30 a 15:00 horas.

Más información en el teléfono 928 66 19 02.